

Wünsch: Mit Auszeichnung in die nächste Runde!

Geschafft! 166 Lehrgangsstunden in mehr als einem Jahr musste Klemens Elsenbusch, Geschäftsführer von Wünsch Haustechnik, absolvieren, bis er sein Zertifikat zum bestandenen Lehrgang „Ausstellungenverkäufer - Bad und Wohnen“ in den Händen halten konnte. Angeboten wurde diese äußerst anspruchsvolle Qualifizierung von der IHK Saarland in Zusammenarbeit mit der Villeroy & Boch AG. Die geforderten Leistungen waren ausgesprochen vielfältig. Auf der geschaffenen Basis wird Elsenbusch nun aufbauen. „Wir gehen weiter in den höherwertigen Badbereich hinein“, meint er und erklärt: „Exklusive Marken werden unsere Auswahl erweitern.“ Ein weiterer Schritt nach vorn ist die so genannte „Bäder-Werkstatt“. Dazu Elsenbusch: „Besondere Produkte möchten wir natürlich auch in einem ganz besonderen Rahmen präsentieren.“ Bereits im nächsten Frühjahr wird die Ausstellung eröffnen und der Geschäftsführer freut sich schon jetzt darauf, seine Kunden durch das außergewöhnliche Ambiente zu führen. In naher Zukunft wird Wünsch zudem mit dem Elektro-Spezialisten Rohleder unter ein Dach ziehen. „Wir haben die vielversprechende Kombination von Bad und Elektronik gemeistert“, meint Elsenbusch lächelnd. Nicht nur für Industriekunden, sondern auch für Privatleute wird der Zusammenschluss der beiden Bocholter Firmen äußerst interessant sein. Übrigens: Elsenbuschs Sohn Christian besucht zurzeit den gleichen Lehrgang. Man darf also gespannt sein, was in nächster Zeit noch alles zu erwarten ist...

